



Nightline
ist, wenn
jemand
für dich
da ist.

Wir hören zu, egal was ist.

 **Nightline**
HEIDELBERG

Wir sind für dich da. Die Nightline Heidelberg ist eine lokale Anlaufstelle von Studierenden für Studierende. Wir bieten Auskunft über das Studium und haben ein offenes Ohr für allerlei Sorgen und Probleme, vertraulich und anonym.

Du kannst uns jede Nacht erreichen. Wir sind während der Vorlesungszeit telefonisch und per Skype von 21 bis 2 Uhr für dich da. Du kannst uns auch jederzeit eine Nachricht über unsere Website schreiben. Wir hören zu. Egal, was ist.

Wir sind eine Gruppe ehrenamtlicher Studierender verschiedener Fachrichtungen, die von professionellen Psycholog:innen aus- und stetig fortgebildet werden. Für mehr Infos, wenn du unsere Arbeit zum Beispiel unterstützen möchtest, ruf uns an oder schau auf unsere Website.

We're here for you. Nightline Heidelberg is a local helpline run by and for students. We offer information about your studies and listen to any concerns or problems you might have, confidentially and anonymously.

You can reach us every night via phone or Skype. We're available from 9 p.m. to 2 a.m. throughout the semester. Alternatively, you can drop us a line anytime via our website. We're here for you, no matter what's the matter.

We're a group of volunteers enrolled in various programmes at the university who regularly undergo special training by professional psychologists. For more info, if you'd like to support our work for instance, call us or visit our website.

06221 / 184 708
nightline-heidelberg.de